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Protokoll der  

46. Jahreshauptversammlung des AMC Hoyel e.V. im ADAC am 18.02.2023 
Hotel „Alt Riemsloh“, Alt Riemsloh 51, 49328 Melle 

 

Leitung: Ralf Schlimper     Protokollführer: Heike Bockrath 

Beginn: 19.05 Uhr 

Ende: 20.18 Uhr 

 

 

TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

 

Für unsere verstorbenen ehemaligen Mitglieder Heinz Bockrath, Heinrich Stolle und Rudi 

Brockmeyer wurde eine Schweigeminute eingelegt. 

  

Die Einladung erfolgte frist- und formgerecht und wurde nicht besanstandet. 

 

Das Protokoll der 45. Jahreshauptversammlung vom 12.02.2022 war auf der Homepage des AMC 

Hoyel nachzulesen.  Es wurde einstimmig auf das Verlesen des Protokolls verzichtet. 

  

37 Mitglieder (20 im ADAC)  und ein Gast waren anwesend; die Versammlung war beschlussfähig. 

 

TOP 2 Anträge 

 Es waren keine Anträge gestellt worden. 

 

TOP 3 Geschäftsberichte des Vorstandes 

  

 a)   Bericht des 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

  

Seit der letzten Jahreshauptversammlung hat sich bei den Mitgliederzahlen nicht viel 

verändert. Somit waren es zum 31.01.2023 171 Mitglieder. 

  

 

 b)   Bericht der Referenten 

        

Bericht des Schatzmeisters Ahmet Pasic 

Der Kontostand zum Beginn des Jahres 2022 betrug 12.406,79 €. Der Verein hatte 

Einnahmen in Höhe von 5.592,14 € und Ausgaben in Höhe von 4.205,52 €.  

Daraus ergibt sich ein Kontostand zum Ende Jahres von 13793,41 €. 
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       Bericht des Sportleiters Carsten Kröger 

In 2022 haben Mitglieder des AMC die Rallye Grönegau unterstützt. 

Der Autoslalom im Oktober war eine gute Veranstaltung mit super Wetter und 134 Starts. 

Leider war die Suche nach Streckenposten sehr mühsam.  Man hofft auf Besserung. 

Die Jahresabschlussfahrt zur Firma Emsflower wurde mit 44 Teilnehmern gut angenommen. 

    

  

      Bericht des Motorradreferenten Christian Bünger 

2022 konnten 4 Veranstaltungen für die Motorradfahrer angeboten werden. Es gab eine 

Saisonauftakttour im April ins Weserbergland, ein Motorradturnier mit  15 Teilnehmern, ein 

Motorradwochenende im Spessart und eine Saisonabschlusstour Ende Oktober. 

 

 

      Bericht des Touristikwart Werner Thiel 

  Im März gab es eine dreitägige Bustour in den Harz mit 31 Teilnehmern. 

Ende April gab es ein Clubinternes Kartturnier mit insgesamt 19 Startern. Ein  

großer Dank galt Ralf und Sebastian für die Organisation. 

Beim Sommerfest mit Radtour waren insgesamt 30 Teilnehmer dabei und im Dezember gab 

es wieder unsere Bosseltour mit Grünkohlessen. 

 

Ralf Schlimper wies noch einmal auf den leider negativen Trend bei den Teilnehmerzahlen hin. 

Außerdem bedankte er sich bei seinen Vorstandkollegen für die gute Zusammenarbeit mit teilweise 

unterschiedlichen Sichtweisen, aber guten Einigungen. 

 

TOP 4 Clubmeisterschaft und Ehrungen 

 

Für die Clubmeisterschaft wurden leider keine Ergebnisse eingereicht. 

 

Der Vorstand hat beschlossen, die Geburtstagsehrungen zu runden Geburtstagen ab 70 an der 

Jahreshauptversammlung vorzunehmen. 

2022 war das Heinz Hensiek, der lange Zeit im Vorstand tätig war und sich auf der technischen Ebene 

sehr im Verein engagiert hat. 

 

 

TOP 5 Kassenprüfung 

 

Heinz Bonhaus  und Andreas Flint haben am 27.01.202 die Kasse geprüft und eine korrekte 

Erfassung der Buchführung  festgestellt. Heinz Bonhaus beantragte die Entlastung  des 

Vorstandes. Dem Antrag wurde mit 7 Enthaltungen zugestimmt. 

 

TOP 6 Wahlen   

 

Um den Aufwand der Wahlen möglichst gering zu halten, schlug Ralf Schlimper offene Wahlen vor. 

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen. 
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Vorschläge zu den einzelnen Posten: 

Stellv. Vorsitzende/r:  Jutta Brünger    würde das Amt übernehmen 

 

Schatzmeister:   Heike Bockrath    würde das Amt übernehmen 

    

Sportleiter:  Herbert Brünger   lehnte ab 

   Sebastian Flint    lehnte ab 

Der Posten bleibt unbesetzt. 

Motorradreferent/in: Ingo Taubitz    würde das Amt übernehmen 

       Frank Buermann   lehnte ab 

   Matthias Budweg   lehnte ab 

   Ahmet Pasic    lehnte ab 

    

Touristikreferent/in: Werner Thiel    würde das Amt übernehmen 

        

Verkehrsreferent/in: Axel Ostheider    lehnt ab 

   Der Posten bleibt unbesetzt. 

 

Kassenprüfer:  Heinz Bonhaus bleibt 

   Ahmet Pasic    würde das Amt übernehmen 

 

Die Wahlergebnisse der zur Neuwahl anstehenden Vorstandsposten lauten im Einzelnen: 

Stellv. Vorsitzende:  Jutta Brünger  35 Ja-Stimmen  2 Enthaltungen 

 

Schatzmeister:  Heike Bockrath  35 Ja-Stimmen  2 Enthaltungen 

 

Motorradreferent: Ingo Taubitz  36 Ja- Stimmen  1 Enthaltung 

 

Touristikreferent: Werner Thiel  36 Ja-Stimmen  1 Enthaltung 

 

Kassenprüfer:  Ahmet Pasic  36 Ja-Stimmen  1 Enthaltung 

 

Die Delegierten zur Mitgliederversammlung des ADAC Weser-Ems dürfen nur von ADAC Mitgliedern 

gewählt werden. Von den Anwesenden ADAC-Mitgliedern wurden Martin Wälker, Konrad Tilker  und 

Erwin Waschke vorgeschlagen. Erwin Waschke  lehnte ab. Martin und Konrad wurden mit zwei 

Enthaltungen gewählt. 

Die Mitgliederversammlung findet am 25.03.2023 in Bremen statt. 

 

Ralf Schlimper bedankte sich noch einmal bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Matthias 

Budweg, Ahmet Pasic, Christian Bünger und Carsten Kröger für ihr Engagement und überreichte 

Blumen und Gutscheine. 

Carsten Kröger bedankte sich für die Unterstützung im Verein und beim Vorstand für die 

Zusammenarbeit. 
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TOP 7 Ausblick 2023 

 

Da der Ausgang der Wahl vor der Veranstaltung sehr unsicher war, wurden keine größeren 

Planungen vorgenommen, um den Nachfolgern freie Hand zu lassen. Voraussichtlich soll es ein 

Sommerfest und eine Bildersuchfahrt geben. Da es einen neuen Motorradreferenten gibt werden 

auch in dieser Sparte Veranstaltungen wie Saisonauftakt und kleine Touren möglich sein.  

Da ein Sportleiter nicht gewählt wurde soll überlegt werden, ob motorsportliche Veranstaltungen 

ausgeführt werden können, darunter fiele dann auch der Autoslalom. Herbert Brünger und Josef 

Griese sahen das anders und würden bei der Organisation des  Slalom unterstützen. 

Der neue Vorstand soll sich jetzt erst einmal zusammensetzen und die Richtung im Verein 

besprechen. 

Leider fehlen zurzeit aktive Motorsportler im Verein, die das Interesse an eigenen 

Motorsportveranstaltungen hochhalten. 

 

 

TOP 8   Verschiedenes 

 

Berthold Petering wies darauf hin, dass zuletzt die Veranstaltungen immer größer und komplizierter 

wurden und somit den Reiz für die eigenen Mitglieder verloren haben. Als Beispiel nannte er die 

Oris, die so spitzfindig ausgelegt sind, dass man als Laie nicht mal ansatzweise auf die Lösung käme. 

Schöner wären mehr unkomplizierte Veranstaltungen, wie Findigkeitsfahrten oder Bildersuchfahrten 

mit leichten Karten und einfacheren Aufgabenstellungen. 

 

Ralf Schlimper  beendete um 20.18 Uhr die Sitzung. 

 

 

 

Melle, 19.02.2023 


